## 今和元年度 2月号

## —— 宝達志水町互宝達小学校



## 宝達山

目指す児童像
☆よく考える子
☆思いやりのある子
☆たくましくやりぬく子

## <学習発表会:ありがとうございました>

2月7日(金)に学習発表会がありました。どの学年も元気いっぱいで、見応えのある発表会となりました。

1年生は、「たぬきの糸車」を大きな声で伸び伸びと演じていていました。歌声も元気いっぱいで、とてもよくまとまっていました。成長を強く感じました。2年生は、「三枚のおふだ」を演じました。一人一人が役割をきちんとこなし、声もよく出ていました。演技もとても上手でした。3年生は、「かさじぞう」を演じました。歌声がのびやかでとても素敵でした。一人一人の演技が上手で伸び伸びと演じていて感心しました。4年





生は、「青いぼうし」を、笑顔を絶やさず堂々と演じていました。チームワークのよさが伝わってきました。楽しく演じていたところがとてもよかったです。5年生は、「わらしべ長者」を、高学年らしく大きな声で堂々と演じており、町の特産物を盛り込んだストーリーは上手にまとまっていて楽しく見ることができました。5年生は今回、6年生にかわって、会の準備から進行までを担当しました。会場の準備もてきぱきとこなし、当日の進行も、上手に進めていました。来年、最高学年となったときの活躍が楽しみです。6年生は、「蝸牛」を演じました。セリフも身振りも素晴らしかったです。むずかしい長いセリフを一人一人がしっかりと覚え、自信をもって堂々と演じる姿はやはり全校の手本となります。セリフ、振り付け、衣装がマッチした素敵な発表でした。

行事を通して成長していく子ども達ですが、今回の発表会はどの学年も成長の姿が 見て取れ、とてもうれしく思いました。

地域からもたくさんの方々に来ていただきました。温かいご声援をありがとうございました。







